

Aktiv und kreativ am Tag der offenen Tür



COESFELD. Auf einen gelungenen Tag der offenen Tür blicken Bewohner und Mitarbeiter der Seniorenresidenz Coesfelder Berg zurück. Die kleinen Kunstwerke, die die Bewohner im Rahmen der Mottowoche erarbeitet haben, wurden bei einem Glas Sekt feierlich im Café des Hauses präsentiert. Für die musikalische

Begleitung am Vormittag sorgten zwei Musikerinnen der Seneca Band. Am Nachmittag gab es für alle die Möglichkeit, selbst noch einmal aktiv kreativ zu werden, heißt es in der Pressemitteilung. Ob Nesteldecken nähen, malen oder sich ein Stück selbst gebackenen Kuchen gönnen – für jeden war etwas dabei.